
ATA/RESUMO DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERGESTORES     1 

REGIONAL  DE 2019 –  06/11/2019. 2 

Local: Auditório da 11ª Regional de Saúde das 13:30 as 17:00 horas. 3 

Relação dos participantes e pauta da reunião em anexo 4 

Sara Presidente do CRESEMS dá as boas-vindas a todos e passa a palavra para Roberto Chefe da 5 

Scaera que questiona se todos realizaram a leitura da Ata da 7 CIR disponível no site do 6 

CISCOMCAM, todos manifestam pela aprovação, na sequencia passou a palavra para Muriel 7 

Chefe da Scaps que tratou da Pauta – Encaminhamento da Rede de Idoso, Crônico DM e HÁ, ela 8 

informa que para rede do Macc os Idosos, Hipertensos e Diabéticos o agendamento continua 9 

sendo por pedido via e-mail, do município para o CISCOMCAM o qual estratifica o risco do 10 

paciente para então agendar seu atendimento, caso o paciente agendado não for estratificado 11 

dentro da rede este será devolvido ao município de origem, Muriel informa ainda que para a 12 

remarcação de consulta a equipe do CISCOMCAM irá questionar quais exames já foram 13 

realizados e então este será agendado. Muriel ficou de dar retorno para melhoramento da forma 14 

de agendamento de paciente e aproveitamento de vagas, na sequência Muriel informa que para o 15 

ano de 2020 no assunto estratificação de risco de Gestante, será realizado novo treinamento para 16 

estratificação de risco visando melhorar a estratificação que vem sofrendo problemas com o 17 

tempo. Em Seguida Muriel Chefe da Scaps trata Apresentação Planilhas Materno Infantil, ela 18 

informa que a alimentação das informações do município de Campo Mourão está sendo feita pela 19 

regional de saúde, informou ainda que os planos de alta estão sendo recebido com atrasado e 20 

assim prejudicando o trabalho da Rede. Em seguida Muriel Chefe da Scaps trata Prestação de 21 

contas Kits estimulação precoce da APS, ela informa que a servidora Maria Sezineide Psicóloga 22 

da Scaps, encaminhou documento solicitando informações sobre a prestação de contas destes 23 

kits, listou ainda quem não havia aplicado o recurso. Na sequência Muriel Chefe da Scaps trata 24 

do Credenciamento de Gerente de UBS, ESF, ACS e Nasf, apresentou lista de municípios que 25 

apresentaram documentação para pleito de Gerente de UBS, ESF, ACS e NASF, informando que   26 

Considerando a Política Nacional de Atenção Básica (PNAB), disposta no Anexo 

XXII da Portaria de Consolidação nº 2/GM/MS, de 28de setembro de 2017, que 

consolida as normas sobre as políticas nacionais de saúde do Sistema Único de Saúde;   

Considerando nota técnica nº 100/2019-CGFAP/DESF/SAPS/MS – que orienta sobre 

solicitação de credenciamento de equipes e serviços da Atenção Primária à Saúde, e 

apresenta os fluxos de solicitações de credenciamento de equipes e serviços que atuam 



na Atenção Primária à Saúde (APS). 

MUNICIPIO DE GOIOERE - solicitação de credenciamento de 01 eSF, 26 ACS e 01 

Nasf-AB I. - (Conforme ofícios 257/2019 PMG/SMS - Encaminhado ao Ministério da 

Saúde e, oficio 258/2019PMG/SMS - encaminhado ao Presidente do Conselho 

Municipal de Saúde, ao Secretario de Estado da Saúde – seguem copia em anexo). 

eProtocolo: 15.994.710-6 

MUNICIPIO DE JURANDA – solicitação de credenciamento de 01 eSF e 01 Gerente 

de UBS – (Conforme Ofícios 190/2019 encaminhado ao Ministério da Saúde e Oficio 

191/2019- ao Conselho Municipal de Saúde de Juranda e 199/2019-Para o Secretario 

de Estado da Saúde do Paraná. eProtocolo: 16.125.697-8 

MUNICIPIO DE PEABIRU – solicitação de credenciamento de 01 gerente de UBS – 

(Conforme Ofícios 083/2019 ao Secretario de Estado da Saúde do Paraná. E Oficio 

084/2019 ao Ministério da Saúde) - eProtocolo: 16.125.398-7 

MUNICIPIO DE LUIZIANA – solicitação de credenciamento de 01 gerente de UBS e 

01 NASF II – (Conforme Ofícios 088/2019 ao Secretario de Estado da Saúde do 

Paraná. E Oficio 086/2019 ao Ministério da Saúde e Oficio 087/2019 Conselho 

Municipal) - eProtocolo: 16.203.774-9 

MUNICIPIO DE BARBOSA FERRAZ – solicitação de credenciamento de 02 

gerentes de UBS (Conforme Ofício 0177/2019 Ministério da Saúde) - eProtocolo: 

16.257.872-3 

MUNICIPIO DE QUARTO CENTENÁRIO – solicitação de credenciamento de 01 

ACS – (Conforme Ofícios 088/2019 encaminhado ao Ministério da Saúde e Oficio 

087/2019- ao Conselho Municipal de Saúde de Quarto Centenário e Secretario de 

Estado da Saúde do Paraná. eProtocolo: 16.259.560-1 

MUNICIPIO DE IRETAMA – solicitação de credenciamento de 01 ESF E 01 

GERENTE DE UBS – (Conforme Ofícios 470/2019 encaminhado ao Ministério da 

Saúde e Oficio 471/2019 E Resolução 05/2019 do Coselho Municipal de Saúde 

eProtocolo: 16.268.780-8 

 27 

 

PRESTAÇÃO DE CONTAS  

Considerando o Memorando 030 da DAV – Diretoria de Atençao e Vigilância e Saúde / DVASF 



recebido em 07/10/2019 

Enviado oficio Circular 059/2019- SCAPS EM 08/10/2019 Solicitamos que enviem as cópias das 

prestações de contas até 11/10/2019 para que fossem apresentados na CIR 

 

Considerando a Portaria nº 3.502, de 19 de dezembro de 2017, que institui, no âmbito do Sistema 

Único de Saúde — SUS, a Estratégia de fortalecimento das ações de cuidado das crianças suspeitas 

ou confirmadas para Síndrome Congênita associada à infecção pelo vírus Zika e outras síndromes 

causadas por sífilis, toxoplasmose, rubéola, citomegalovírus e herpes vírus. 

Considerando que foi realizado o repasse do incentivo para a qualificação do trabalho das equipes 

dos Núcleos de Apoio à Saúde da Família - NASF aos municípios (anexo) para a aquisição de Kits 

de Estimulação Precoce na Atenção Básica, sendo que estes deverão submeter à prestação de contas 

à CIB, e após aprovação, encaminhá-la ao Ministério da Saúde. 

 

Município  Quantidade 

de Nasf 

Ordem 

Bancaria  

Data Banco  Agencia Conta 

Corrente 

Valor  

ALTAMIRA 

DO PARANÁ 

1 819773 28/03/2018 104 012653 0066240279 3.625,78 

BARBOSA 

FERRAZ 

1 819772 28/03/2018 104 037346 0066240435 3.625,78 

CAMPO 

MOURÃO 

2 819771 28/03/2018 104 003867 0066241270 7.251,56 

FÊNIX 1 819775 28/03/2018 104 037346 0066240451 3.625,78 

JANIÓPOLIS 1 819766 28/03/2018 001 022055 0000121789 3.625,78 

JURANDA 1 819766 28/03/2018 104 033260 0066240445 3.625,78 

NOVA 

CANTU 

1 819776 28/03/2018 001  023493 00119709 3.625,78 

PEABIRU  1 819766 28/03/2018 104 003867 0066241319 3.625,78 

QUARTO 

CENTENÁRIO 

1 819773 28/03/2018 104 009660 0066240226 3.625,78 

QUINTA DO 

SOL 

1 819775 28/03/2018 104 037346 0066240460 3.625,78 



RANCHO 

ALEGRE 

D''OESTE  

1 819772 28/03/2018 001 008478 000039176X 3.625,78 

UBIRATÃ 1 819771 28/03/2018 104 033260 0066240453 3.625,78 

Resultados – quem prestou conta e quem ainda não gastou o dinheiro e justificou 

Campo Mourão – enviou oficio em 09/10/2019 – INFORMOU QUE A COMPRA ESTA EM 

PROCESSO LICITATORIO  

na sequencia Muriel Chefe da Scaps trata de Solicitação de Incentivo Retroativo ESF e ACS, ela 28 

informa que os municípios de Araruna, Goioere e Peabiru encaminharam documentação para 29 

pleito ao Ministério da Saúde de Incentivo Retroativo de ESF e ACS, Muriel informa que o 30 

processo já foi encaminhado para SESA/Curitiba e agora estão aguardando resposta do 31 

Ministério da Saúde. Dando sequência, Implantação Leito Psiquiátrico de Goiere, assunto não foi 32 

tratado. Dando sequência Muriel Chefe da Scaps trata de Manejo Clinico da Dengue, Muriel 33 

apresentou planilha dados de índice de infestação e notificações, ela informa que os dados 34 

apresentados foram retirados do site da SESA, informa ainda que o combate à dengue passa pelo, 35 

Controle, Prevenção, Atenção primária em saúde, Assistência secundária e terciária e gestão, 36 

esclareceu o apoio colaborativo que deve existir entre os pontos de controle, esclareceu a 37 

necessidade de expertise para monitoramento de sinais e sintomas dentro da APS, relembrou o a 38 

importância da parceria com as entidades civis organizadas, citou como ponto de apoio 39 

importante o bloqueio em casos de pacientes positivados para dengue, reforçou a necessidade de 40 

identificação dos pontos de convivência do paciente ( trabalho e residência ) tratou ainda da 41 

estratificação de risco, classificação de risco, alertou aos gestores o olhar para o recursos 42 

humanos para que não haja falta de estrutura para o trabalho e de pessoal em caso de intervenção 43 

ativa, apresentou foto de fluxograma de manejo do paciente em casos suspeitos de dengue ela 44 

ressalta ainda que já havia encaminhado este material para todos secretarias e se propôs a 45 

reencaminhar, ressaltou a necessidade da notificação em pontos de pronto atendimento pois 46 

muitas vezes o paciente procura este como primeiro acesso de cuidado, parceria com a vigilância 47 

epidemiológica é parte importante para otimização de notificações, apresentou o índice de 48 

infestação predial, ressaltou que em Quinta do Sol e Roncador estavam com índice alto, porem a 49 

epidemia ocorreu primeiro em Nova Cantu que estava com índice baixo, Muriel apresentou 50 

pesquisa do Ministério da Saúde o qual apontada deficiência no manejo ressaltando que a 51 

pesquisa trata dos municípios do brasil em geral, Sara Presidente do Cresems e Secretária de 52 



Saúde de Mambore, questiona se o Estado vai fornecer os teste rápidos de dengue, participantes 53 

da plenária informam que foi sugerido que os municípios façam aquisição e encaminhem para o 54 

CISCOMCAM, Sara ressalta que o não fornecimento dos Kits pelo Estado faz com que mais uma 55 

vez os municípios tenham que administrar mais um gasto, alguns municípios presentes 56 

informaram ainda que pela dificuldade em laudar os testes tem utilizados este como ferramenta 57 

de triagem e não de diagnostico, Sara relata preocupação quanto ao laudar os testes rápido pois 58 

municípios que tem laboratório irão laudar e aqueles que não tem ficam desassistido, Evandra 59 

Chefe da SCVGE, informa que o Estado não vai mais disponibilizar o teste rápido, ela informa 60 

ainda que estes testes são ferramentas de triagem, ela ressalta que os teste são muito sensíveis e 61 

por conta disso apresentavam muito resultados falsos, hoje o estado utiliza sorologia e PCR como 62 

testes para diagnostico, no início do mês Evandra relata que recebeu informação que o laboratório 63 

do Estado não está dando conta por conta o volume exames gerados, isso devido à má utilização 64 

de dos critérios para coletas de exames para diagnósticos, Evandra informa ainda que com 65 

relação ao teste rápido, pode este não estar sendo mais viável adquirir por conta destas 66 

inconsistência que teste tem apresentado, Sara Presidente do CRESEMS, questiona quando será 67 

feito sorologia, será no CISCOMCAM?, Evandra Chefe da SCVGE informa que os teste estão 68 

sendo feitos no LACEN, para gestante, idoso, paciente hospitalizado, ou seja com base em 69 

critérios, Evandra informa ainda que o Estado está estudando trabalhar com canal endêmico o que 70 

pode trazer mais transparência e poder de planejamento para os municípios, Sara Presidente do 71 

CRESEMS questiona sobre a situação do inseticida de combate ao mosquito da Dengue, 72 

Eurivelton Diretor da 11ª Regional de Saúde, informa que o anseio de todos é  pelo inseticida, 73 

sabemos que foi retirado o malation do mercado, porque os estudos apontam a ineficácia deste 74 

inseticida, nesta época de grandes casos de dengue aqui em nossa regional, a conduta da regional 75 

foi solicitar para SESA orientação sobre se é possível utilizar provisoriamente o inseticida que 76 

estão no mercado, porém a ANVISA não da aval para utilização destes, Eurivelton informa ainda 77 

que será emitido uma nota técnica recomendando não utilizar o inseticida, Sara Presidente do 78 

Cresems informa que quando se utilizava o UBV Costal se resolvia os controle de vetor, Lucas 79 

secretário de Saúde de Quinta do Sol informa que até janeiro é muito tempo para aguardar uma 80 

recomendação, Sara Presidente do Cresems questiona se a regional tem recebido algo por escrito, 81 

pois relata que os municípios não tem recebido nenhuma recomendação por escrito, Euivelton 82 

Diretor da Regional de Saúde ressalta que baixamos a guarda visto que o trabalho de controle de 83 

vetor estava em baixa atenção e a partir daí surgiram condições favoráveis para o vetor e casos 84 



confirmados, Evandra Chefe da Scvge informa que o CISCOMCAM faz o teste rápido para o 85 

estado e foi discutido que o CISCOMCAM poderia compra e realizar os teste e cobrar dos 86 

municípios em suas faturas. Dando sequencia, Incremento teto Mac de Terra Boa, Juliana 87 

Secretária de Saúde de Terra Boa informa que já recebia incremento teto mac e vem a CIR 88 

solicitar manutenção para do incentivo que já recebia no valor de R$ 140.000,00 por mês, a 89 

plenária manifesta sobre a aprovação. Dando Sequencia, Digisus, Roberto Chefe da Scaera 90 

informa que todos foram cadastrados e estão ativos no sistema digisus, já devem iniciar o 91 

preenchimento imediatamente, informou ainda que visitou alguns municípios para 92 

complementação e treinamento. Dando sequencia, SARG SUS, Roberto Chefe da Scaera informa 93 

que no dia 31-12-2019 o sistema sarg sus irá fechar para correções e preenchimento, dessa forma 94 

solicitou os municípios com pendencia que se houvesse a necessidade de preenchimento ou 95 

correções o se faça até esta data pois após naão será possível. Dando Sequencia, Roberto Chefe 96 

da Scaera, Planejamento Regional Integrado, informa que fora finalizado o processo, agradeceu o 97 

empenho de todos na construção deste documento que se torna uma grande ferramenta de gestão 98 

para todos, relembra que novas etapas estão por vir para o ano de 2020. Dando sequencia, 99 

Programas e Projetos SESA 2019,  Juliana chefe da DVags informa os municípios que foram 100 

contemplados com incentivos de aquisição de equipamentos, veículos e obra, para isso estes 101 

devem encaminhar os documentos solicitados em e-mail até a próxima segunda feira dia 09-12. 102 

 103 

PAUTA                                                                     Campo Mourão,  06 de Novembro 104 
2019. 105 
 106 
Em caráter ordinário apresenta-se aos Senhores(as) Secretários(as) Municipais de Saúde, as pautas da 8ª Reunião 2019 107 

da Comissão Intergestores Regional – CIB 11ªRS, que ocorrerá no dia, 06 de Dezembro de 2019, das 13:30 as 17:00 horas no 108 
Município de Campo Mourão, Auditório da 11ª Regional de Saúde:  109 

 110 
 111 
Discussão/Pactuação/Informe: 112 

 Encaminhamentos para Rede: Idoso, Crônico DM e HÁ, Materna Infantil – Muriel Chefe da Scpas. 113 
 Apresentação Planilhas Materno Infantil – Muriel Chefe da Scaps 114 
 Prestação de Contas Kits Estimulação precoce da APS – Muriel Chefe da Scaps 115 
 Credenciamento de Gerente de UBS, ESF, ACS, NASF – Muriel Chefe da Scaps 116 
 Aquisição de equipamentos para APS – Muriel Chefe da Scaps 117 
 Solicitação de Incentivo retroativo do ESF e ACS – Muriel Chefe da Scaps 118 
 Implantação Psiquiátrico Goioere – Scaps/Dvags 119 
 Manejo Clinico da Dengue – Muriel Chefe da Scaps 120 
 Incremento Teto Mac de Terra Boa Prorrogação de prazo – Sec Terra Boa - Juliana  121 
 Dengue – Cresems e Scaps 122 
 Digisus Modulo Planejamento. – Roberto Chefe da Scaera 123 
 Sarg SUS. – Roberto Chefe da Scaera 124 
 Planejamento Regional Integrado. – Roberto Chefe da Scaera 125 



Contamos com a participação de todos, Sem mais para o momento, Respeitosamente, 126 
__________________________________                               
Apoiador da CIR 11ª Regional de Saúde 
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